

**Apartheid****Argentina, Brasil y Chile,  
en una lista negra de la ONU**

NACIONES UNIDAS, 15 de mayo (AP).—El Comité Especial de las Naciones Unidas contra el Apartheid —segregación racial en Sudáfrica— publicó hoy un informe con una lista de 16 promotores de 7 países y 286 deportistas de 22 naciones que participaron en acontecimientos deportivos en Sudáfrica en desafío a la campaña del comité contra dichos contactos deportivos.

La "lista negra" de la ONU condena a promotores y deportistas de Argentina, Brasil y Chile, además de varios países occidentales y la nación africana de Costa de Marfil.

El informe de 28 páginas fue producido para consideración de la Conferencia Internacional de Sanciones contra Sudáfrica que sesionará en París del 20 al 27 de mayo.

**RECHAZA ARGENTINA  
UN PACTO CON  
SUDAFRICA**

El gobierno argentino rechazó una supuesta participación de ese país en un pacto militar con Sudáfrica en el Atlántico sur, auspiciado por los Estados Unidos. La misión argentina ante

las Naciones Unidas entregó al presidente del comité de la ONU contra el Apartheid, Akporode Clark, un comunicado en que afirma que su gobierno no tiene ninguna vinculación con la conferencia que se celebrará, el próximo día 26, en Buenos Aires, dirigida a trazar la estrategia de la Organización del Tratado del Atlántico

Sur (OTAS) para lograr ese acuerdo militar.

El documento destaca que, ante el llamado hecho por el presidente del Comité Especial contra el Apartheid y para evitar toda confusión recuerda la posición sostenida por Argentina de oposición a cualquier pacto militar con Sudáfrica sobre el Atlántico Sur.

## EXCELSIOR

**Importará Moscú Mayor Volumen  
de Granos Argentinos**

- ★ Planea Elevar a 6 millones de Tons.
- ★ Asegurar Abastecimientos, Pretende

BUENOS AIRES, 15 de mayo. (Latin-Reuter)—Llegará hoy a Argentina una misión comercial soviética para discutir un aumento del volumen de granos que comprará al país según un convenio quinquenal, dijo el subsecretario para Negociaciones Comerciales Internacionales, Alfredo Espósito.

Señaló en una conferencia de prensa que ambas partes desean considerar la posibilidad de incorporar cifras mayores en el acuerdo firmado el año pasado y que contempla la compra anual de cuatro millones de toneladas de maíz y sorgo y 500.000 toneladas de soya, desde 1980 inclusive.

A comienzos de esta semana, fuentes del sector granero dijeron que Argentina deseaba elevar el monto de sus ventas a la Unión Soviética a seis millones de toneladas, en tanto el acuerdo se ampliaría para incluir la venta de un millón de toneladas de trigo, que no figura en el convenio actual.

Espósito dijo que los montos fijados por el acuerdo, que son cifras mínimas, fueron superados en 1980 y que tanto la Unión Soviética como Argentina estaban integrados en elevar los niveles prefijados.

Argentina se beneficiaría en cuanto tendría garantizado un mercado mayor para sus productos y sus agricultores podrían planificar la producción con antelación.

Por su parte, la Unión Soviética tendría la garantía de un abastecimiento estable, sin la incertidumbre que generan las situaciones políticas en el mercado internacional.

**NO RESPALDO EL EMBARGO**

Argentina fue la única nación exportadora de granos importante que no respaldó al ex presidente estadounidense, se James Carter en su embargo parcial a las ventas de granos a la Unión Soviética luego de la intervención

SIGUE EN LA PAGINA SEIS

**Importará Moscú**

Sigue de la página cinco

militar de ese país en Afganistán a fines de 1979.

En 1980, Moscú cuadruplicó sus compras de granos y semillas de aceite argentinos, alcanzando 7.58 millones de toneladas, comparadas con 1.86 millones de toneladas adquiridas en 1979.

Las estimaciones de fuentes comerciales señalaron que el total de las compras soviéticas este año alcanza los 10 millones de toneladas, cifra que podría con facilidad elevarse a más de 13 millones si se efectúan adquisiciones adicionales.

Espósito indicó que la misión aprovechará su visita para saludar a los funcionarios del nuevo gobierno argentino, que asumieron a fines de marzo y conversar con ellos a cerca de la política argentina de comercio exterior y los planes de producción agrícola.

Espósito dijo que el ministro argentino de Intereses Marítimos y Comerciales Carlos García Martínez viajará el 10 de junio a Moscú, invitado por el gobierno soviético.

Paralelamente se reunirá en la capital soviética una comisión mixta de funcionarios de ambos países para discutir las relaciones comerciales bilaterales.

Señaló el subsecretario, que la misión aprovechará también para discutir posibles compras de vino argentino.